



FFAA deben someterse a poder civil: oposición

Las Fuerzas Armadas deben someterse al orden constitucional y al poder civil, por lo que el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval, debe comparecer ante el Poder Legislativo, urgieron senadores del PAN y el PRD.

El senador del PRD Juan Manuel Fócil criticó que el general secretario haya rechazado, primero, asistir a la Cámara de Diputados para explicar el tema del *hackeo* a la información de la dependencia y, posteriormente, haya cancelado el encuentro en sus oficinas con los legisladores hasta nuevo aviso.

“Se entiende que somos una República y que las máximas instituciones son el Legislativo, el Judicial y el Ejecutivo, y todas las demás deben someterse a este orden constitucio-



POSTURA. El senador del PRD Juan Manuel Fócil, ayer, en conferencia.

nal, pero bueno, el Presidente está empeñado en seguirles dando más libertades a las Fuerzas Armadas y espero que verdaderamente no tengamos problemas hacia adelante, pero me preocupa el oscurantismo que existe en estas Fuerzas Armadas, que no informan”, dijo.

La vicecoordinadora de la banca del PAN en la Cámara alta, Kenia López Rabadán, consideró que el secretario de la Defensa le está ne-

gando la respuesta, la transparencia y la rendición de cuentas a México, no a los legisladores.

“Desde aquí le diría al secretario: el diálogo es muy bueno para las naciones, el entendimiento del otro, la escucha del otro es muy bueno para las naciones. Hoy que hemos vivido el fin de semana más ensangrentado en este año; estoy convencida de que es necesario dialogar, señor secretario”, sostuvo. — *Eduardo Ortega*